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    １番  中馬美樹郎  議 員 

 

 

１ 町内会の活性化について 

 

 (１) 今年度の町内会加入状況と、ここ数年の加入率の推移を示されたい。 

    また、市営住宅入居者の町内会加入状況を示されたい。 

 

 (２) 町内会の存続は、加入促進が必要と考える。これまで、加入促進に向けてどの

ような取組がなされてきたか。 

また、今後どのように進めるか示されたい。 

 

 

２ 教育行政について 

 

  (１) 小・中学校空調化推進事業では、令和４年度までに市内全ての小・中学校の普

通教室に空調設備を設置するとなっているが、その進捗状況を示されたい。 

 

  (２) 台風や大雨等による臨時休校や自宅待機、集団下校等については、どのような

判断基準で決定しているか示されたい。 


